



Proyección cinematográfica

- El 19 de diciembre
- A las 16:30
- En la clase de física

Les invitamos a todos los que hablan español
a la proyección de la película dramática

La lengua de las mariposas,

que trata de la época en España antes de la segunda guerra mundial, de la reflexión de las limpiezas políticas durante la guerra civil en el ambiente de los niños de la edad escolar – imagen de crueldad, caos y mala suerte.

Toda la película va a ser subtitulada en español. ¡Esperamos que vengan en gran número!